

EL SENTIDO BUSCA AL HOMBRE

INSTITUTO JOHN HENRY NEWMAN
UNIVERSIDAD FRANCISCO DE VITORIA

¿Se puede creer que el **sentido de la vida** se halla en un **acontecimiento histórico** acontecido hace **dos mil años**?

El Seminario *El Sentido Busca al Hombre* intenta responder si la fe cristiana puede pretender todavía ser un **camino racionalmente legítimo y existencialmente válido** para el ser humano del siglo XXI.

Este curso no pretende demostrar lo indemostrable, la fe no es demostrable. Lo que pretende es **estudiar la legitimidad de la revelación cristiana** como fuente de conocimiento y como un acontecimiento histórico.



Instituto
John Henry
Newman

**SOBRE EL
SEMINARIO**

(+34) 91 351 0303
@institutonewman
newman@ufv.es
QR a nuestra web >



Primera conferencia

● El ser humano, buscador de sentido

Desde el inicio de los tiempos, desde esa mano en Altamira que parece decirnos “yo he sido, aunque vaya a desaparecer”, los hombres y mujeres han buscado los porqués de la existencia, del mundo, pero, sobre todo, de su existencia particular.

Segunda conferencia

● ¿El cristianismo es una respuesta creíble?

Dos mil años es mucho tiempo para saber que en la historia del cristianismo hay aspectos que superan lo ordinario y dificultan su credibilidad. Es casi inevitable preguntarse: ¿de verdad eso pasó así o el relato es una bella leyenda?

Tercera conferencia

● La inaudita pretensión de Jesús de Nazaret

“Dios acampando entre nosotros” (Jn 1, 14) es la pretensión que aparece en los Evangelios. Nos ponemos ante el Jesús del Evangelio. Queremos conocer lo que vivió y enseñó, la pretensión sobre sí mismo y sobre nuestra existencia.

Cuarta conferencia

● El sepulcro vacío

Jesús de Nazaret tiene una pretensión inaudita. Sin embargo, su vida terminó en la muerte, al igual que cualquiera de nosotros. Si Jesús es un muerto más, su pretensión no interesa, quedó enterrada con Él y se convierte en un hermoso recuerdo.

Quinta conferencia

● ¿Puede la Iglesia hacer verdaderamente presente a Jesús, hoy?

Tomar en serio la figura de Cristo lleva a topar con la Iglesia. Los primeros cristianos reconocieron la primacía de Pedro pero, ¿se hace verdaderamente presente Jesús mismo en la Iglesia, hoy?